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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 710/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado ERCI DE MORAES, para a cidade de São Paulo-SP, no
período de 09.12 a 11.12.2011, aonde o mesmo participará de reunião
com parlamentares na Assembleia Legislativa de São Paulo, com
ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de dezembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 711/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado FRANCISCO FLAMARION PORTELA, para a cidade de
Brasília-DF, no período de 16.12 a 19.12.2011, aonde o mesmo visitará
a União Nacional de Legisladores e Legislativos Estaduais - UNALE,

com ônus para este Poder, no tocante a 03 (três) diárias.
Palácio Antônio Martins, 07 de dezembro de 2011

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

REQUERIMENTO Nº 061/11
___________________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________________
Senhor Presidente:
O Deputado que a este subscreve, de conformidade com o inciso
XXXII do art. 33 da Constituição do Estado, com nova redação dada
pela Emenda Constitucional nº 023, de 07.07.09, requer que seja
convocado o Diretor-Presidente da Companhia de Desenvolvimento
de Roraima – CODESAIMA, senhor RAMIRO TEIXEIRA, para em
data a ser fixada pela Mesa Diretora, possa apresentar relatório de
atividades anual desenvolvidas e plano de metas para o ano
seguinte daquele órgão .

Sala das Sessões, 06 de dezembro de 2011.
FLAMARION PORTELA

Deputado Estadual

REQUERIMENTO Nº 062/11
___________________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________________
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o art. 263
e seus §§, c/c os incisos VI e XVII do art. 196 do Regimento Interno,
requerem de Vossa Excelência que o Plenário se manifeste sobre o
reconhecimento da urgência solicitada pelo Poder Executivo Estadual
ao Projeto de Lei nº 066/11, que “Cria a Escola Pública de
Trânsito e dá outras providências”, para que o mesmo possa
seguir o curso normal de tramitação, sem prejuízo das demais
deliberações .

Sala das Sessões, 07 de dezembro de 2011.
Deputados

INDICAÇÃO Nº094 /11
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do

Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:
- CRIAÇÃO DA POLÍCIA RODOVIÁRIA
ESTADUAL, VINCULADA A POLÍCIA MILITAR DO ESTADO,
EM VIRTUDE DA GRANDE NECESSIDADE DE HAVER
POLICIAMENTO OSTENSIVO NAS RODOVIAS ESTADUAIS
DO ESTADO DE RORAIMA, COMO TAMBÉM DE REALIZAR
ATENDIMENTO A ACIDENTES, ALÉM DE APOIAR, DE UM
MODO GERAL, ÀQUELES QUE NECESSITAREM DE
INTERVENÇÃO POLICIAL.

JUSTIFICATIVA
O Estado de Roraima atualmente carece de uma fiscalização mais

intensa em suas rodovias federais e estaduais, sendo indiscutível a necessidade
que seja feita diversas ações preventivas e repressivas nessas principais vias
de acesso para assegurar a segurança pública do nosso Estado.
Neste contexto, vislumbra-se que diferentemente de outros Estados,
Roraima não possui uma polícia que cuide especificamente de suas
rodovias estaduais.
Nesse sentido, ressalta-se a importância da criação da Polícia Rodoviária
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Estadual, para realizar o policiamento ostensivo nas rodovias do Estado
de Roraima, tendo em vista que em muitos Estados elas já existem,
como São Paulo, Minas Gerais, Santa Catarina, Bahia, Ceará, Goiás, Rio
Grande do Sul e Sergipe, sendo comprovado estatisticamente a diminuição
dos acidentes, devido a essa atuação ostensiva.

Diante disso, a presente indicação, tem como escopo a criação
da Polícia Rodoviária Estadual para realizar serviços de prevenção,
investigações, testes de dosagem alcoólica, atendimento de acidentes
e salvamento de vítimas nas rodovias estaduais  e outros
procedimentos imprescindíveis para prevenir os acidentes de trânsito.

Sala das Sessões, 05 de dezembro de 2011.
BRITO BEZERRA

Deputado Estadual - PP

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA SEPTUAGÉSIMA NONA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia seis de dezembro de dois mil e onze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima septuagésima nona
Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Chicão da Silveira, declarou aberta a Sessão, solicitando
ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Marcelo Cabral, proceder
à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado
Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente: RECEBIDO DOS
DEPUTADOS: Ofício nº 0104, de 25/11/11, do Deputado Jean Frank,
justificando sua ausência à Sessão Ordinária do dia 24/11/11. Memo nº
030/11, de 30/11/11, da Deputada Angela Águida Portella, justificando
sua ausência à Sessão Ordinária do dia 30/11/11. Ofício nº 058/11, de
30/11/11, de vários deputados, solicitando encaminhamento de Projeto
de Lei, nos termos do art. 176 do Regimento Interno. Ofício nº 059/
11, de 30/11/11, de vários deputados, solicitando encaminhamento de
Projeto de Lei, nos termos do art. 176 do Regimento Interno. Memo
nº 026/11, de 01/12/11, do Deputado Francisco Assis da Silveira,
justificando sua ausência à Sessão Ordinária do dia 01/12/11. Indicação
s/nº, de autoria do Deputado Brito Bezerra, ao Governador do Estado,
solicitando a criação da Polícia Rodoviária Estadual, vinculada à Polícia
Militar do Estado, em virtude da grande necessidade de haver
policiamento ostensivo nas rodovias estaduais de Roraima. EXTERNO:
Ofício Circular nº 015/11, de 02/12/11, do Tribunal de Contas do
Estado de Roraima, solicitando que seja desconsiderado o Ofício
Circular nº 014/11. Comunicados nºs AL133894/2011, AL133896/
2011 e AL133899/2011, de 18/10/11, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos
financeiros para as Associações de Pais e Mestres de Escolas Estaduais
e Municipais. Ofício nº 313/JIJ/GAB, de 03/11/11, da Vara da Infância
e Juventude, encaminhando cópia do Relatório de Diligência realizada
pela Divisão de Proteção da Vara da Infância e Juventude, em 27/10/
11. Ofício nº 350/JIJ/GAB, de 24/11/11, da Vara da Infância e Juventude,
encaminhando cópia da Inspeção Judicial realizada no Centro
Socioeducativo “Homero de Souza Cruz Filho”, em 09/11/11. Ofício
nº 349/2011/CETERR, de 28/11/11, do Centro de Educação Técnica
Especializada de Roraima, encaminhando documento, para análise.
Ofício nº 1329/11, de 29/11/11, da Secretaria de Estado de
Planejamento e Desenvolvimento, cientificando que foi celebrado o
Convênio nº 108/11, tendo como objeto a execução do Projeto de
Fomento para o Desenvolvimento da Piscicultura no Estado de
Roraima. Ofício nº 2513/11, de 29/11/11, da Secretaria de Estado da
Segurança Pública, encaminhando tópicos de interesse da segurança
pública. Ofício Circ. nº 011/2011/SINTER, de 01/12/11, do Sindicato
dos Trabalhadores em Educação de Roraima, solicitando agendamento
de uma nova data para audiência, ressaltando que deverá ser realizada
antes da votação da Lei Orçamentária Anual. Ofício nº 257/11, de 01/
12/11, da Procuradoria-Geral de Justiça, encaminhando Ofício nº 472/
11/2ªPCível/MP/RR, do Promotor de Justiça Isaias Montanari Júnior,
para conhecimento e providências pertinentes. GRANDE
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou dando
boas-vindas a todos os presentes, em especial, aos representantes do
Sindicato dos Trabalhadores em Educação, na pessoa do Senhor
Josinaldo. Em seguida, lembrou aos seus Pares ser o último dia para

entrega de emendas ao orçamento para o ano de 2012. Prosseguindo,
demonstrou sua preocupação com a forma como o Executivo enviou
a proposta orçamentária para esta Casa, pois, segundo o Senhor
Parlamentar, o Governo alega crises financeiras, subestimando o
orçamento e se utilizando de estratégias que prejudicam o Poder
Legislativo, bem como, a sociedade roraimense. Continuando, chamou
a atenção para o fato de que, no passado, houve um excesso de
arrecadação no valor de cinquenta e um por cento do orçamento e que
esta Casa autorizou o Governo a gastar até vinte e um por cento desse
valor, sem precisar pedir autorização deste Poder, o que levou o
Executivo a ter as chaves dos cofres e se comportar como dono da
verdade, priorizando algumas Secretarias que, em sua opinião, nem
deveriam existir, em detrimento de outras, como Educação, Saúde e
Segurança, que ficaram em segundo plano. Após, deu conhecimento de
que, somente este ano, o Governo do Estado baixou 136 decretos
abrindo receitas por excesso de arrecadação, lembrando que, até o dia
29 de novembro do ano corrente, foram R$ 802.404.477,13, quase
um bilhão de reais de excesso de arrecadação. De acordo com o Senhor
Parlamentar, isso é muito bom para o Estado, destacando, entretanto,
a necessidade do reconhecimento do direito da sociedade de indicar
onde serão aplicados esses recursos. Prosseguindo, parabenizou o Estado
pelas receitas, ao mesmo tempo em que destacou que, apesar de haver
dinheiro, falta uma definição das prioridades e boa vontade de fazer
com que esses recursos cheguem de forma correta nos referidos órgãos.
Finalizando, informou que apresentará requerimento à Comissão de
Orçamento, requerendo a realização de audiência pública dentro da
Comissão, no sentido discutir o orçamento, juntamente com a
sociedade, a ser destinado às áreas de educação, saúde, segurança pública
e agricultura, segmentos tão importantes para o desenvolvimento do
Estado, informando, também, que apresentará, através de uma
indicação, um Projeto de Lei que construa o orçamento para os
próximos anos, de forma que a sociedade tenha a oportunidade de
participar do processo. O Senhor Deputado Flamarion Portela
iniciou reportando-se a uma entrevista concedida pelo Senhor
Governador do Estado a um veículo de comunicação onde justifica
que, apesar de estarem reclamando que as folhas das estatais estão
aumentando e que ele está dando emprego às pessoas que chegam
desesperadas pedindo uma vaga, todos que estão sendo contratados
trabalham efetivamente, portanto não são gafanhotos. Razão pela
qual o Senhor Parlamentar resolveu encarar o tema dos gafanhotos,
que representou, em sua opinião, um dos piores momentos da história
de Roraima, para denunciar a existência de uma nova relação de
funcionários fantasmas no Estado, denominada por ele como “Neo
Gafanhotos”, destacando que, para investigar e fazer tal denúncia,
solicitou a folha de pagamento do Instituto Tecnológico de
Administração – ITAM, que presta serviços ao ITERAIMA.
Continuando, informou que aparecem na lista empresários,
responsáveis por empresas que têm contratos com o Governo,
servidores de outras secretarias e de estatais, como SETRABES e
IPER, de empresas privadas e até pessoas que moram em outros Estados,
recebendo salários que variam de R$ 1.000,00 a R$ 2.500,00,
ressaltando que, para sua surpresa, até uma pessoa do seu gabinete
aparecia na folha. Finalizando, destacou que, se o Senhor Governador
faz questão de afirmar que o Senhor Parlamentar, enquanto Chefe do
Executivo Estadual, tinha conhecimento de tudo sobre os gafanhotos,
ele também, com atual gestor do Estado, tem a obrigação de saber do
esquema atual dos gafanhotos, ressaltando que, apesar de se tratar de
um assunto dolorido e constrangedor, não cessará as investigações,
pois acredita que os dados serão estarrecedores. O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz, inicialmente, reportou-se ao pronunciamento do
Senhor Deputado Flamarion Portela, enfatizando que denúncias dessa
natureza devem ser feitas de forma específica, para não prejudicar
pequenos servidores do Estado que não têm como se defender.
Prosseguindo, opinou que, na gestão do então Governador Flamarion
Portela, o concurso deveria ter sido realizado de forma mais planejada
e regionalizada, preparando as pessoas que prestavam serviços ao
Estado há anos para que pudessem concorrer de forma igual com
pessoas vindas de outras regiões, evitando, assim, o grande número de
demissões ocorridas no Estado à época, o que deixou milhares de pais
de famílias desesperados, situação que levou alguns, inclusive, à morte.
Após, reportando-se à matéria veiculada no Jornal Folha de Boa vista
dando conta da falta de médicos no Estado de Roraima, apontou a
necessidade da contratação de mais de 450 médicos para que haja um
bom atendimento na rede pública de saúde do Estado, envolvendo
todos os municípios. Finalizou destacando a importância da criação
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urgente do curso de Medicina na Universidade Estadual de Roraima,
no intuito de tentar amenizar a carência dos profissionais da área no
Estado, minimizando o sofrimento da população. ORDEM DO DIA:
O Senhor Presidente em exercício anunciou para a pauta da Ordem do
Dia a discussão e votação em segundo turno da Proposta de Emenda
Constitucional nº 03/11, que modifica o artigo 174 da Constituição do
Estado de Roraima e dá outras providências, de autoria do Deputado
Coronel Chagas; em primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar
n° 025/11, que “altera dispositivos das Leis Complementares n°s 030,
de 30 de junho de 1999, 054, de 31 de dezembro de 2001, 079, de 10
de outubro de 2004, e revoga a Lei Complementar n° 181, de 08 de
julho de 2011, sobre a estrutura organizacional do Instituto de
Previdência do Estado de Roraima – IPER, e dá outras providências”,
de autoria do Poder Executivo; do Projeto de Lei Complementar n°
026/11, que “altera e acresce dispositivos à Lei Complementar n°
164, que reorganiza a Defensoria Pública do Estado de Roraima e
estabelece competência e estrutura dos seus órgãos, a organização e
estatuto da respectiva carreira”, de autoria da Defensoria Pública; e,
em turno único, do Projeto de Lei n° 078/11, que “dispõe sobre o
Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações (PCCR) dos servidores
públicos do quadro de pessoal do Instituto de Previdência do Estado de
Roraima – IPER, e dá outras providências”, de autoria do Poder
Executivo; do Projeto de Lei nº 085/11, que “dispõe sobre a
reorganização do quadro de pessoal e o plano de carreira e de cargos e
salários dos servidores da Defensoria Pública do Estado de Roraima e
dá outras providências”, de autoria da Defensoria Pública; e do
Requerimento nº 061/11, requerendo a convocação do Diretor-
Presidente da CODESAIMA, Senhor Ramiro Teixeira, para, em data
a ser agendada pela Mesa Diretora, apresentar relatório de atividades
anuais desenvolvidas e plano de metas para o ano seguinte daquele
órgão, de autoria do Senhor Deputado Flamarion Portela, assinado
pela maioria dos Senhores Deputados. Em seguida, o Senhor Presidente
em exercício colocou em discussão e votação o Requerimento, sendo
aprovado. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário
proceder à leitura da Proposta de Emenda à Constituição nº 03/11.
Colocada em discussão e votação, a matéria foi aprovada, em segundo
turno.  Posteriormente, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, para
que as Comissões em conjunto pudessem emitir Parecer às matérias
em regime de urgência constantes na pauta. Após o tempo necessário,
o Senhor Presidente reabriu a Sessão, solicitando ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei Complementar nº 025/
11, bem como, do Parecer. Colocado em discussão e votação, o Projeto
foi aprovado, em primeiro turno, com 21 votos favoráveis, nenhum
contrário e nenhuma abstenção. Continuando, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário, proceder à leitura do Projeto de Lei nº 078/11,
bem como, do Parecer. Colocada em discussão e votação, a proposta
foi aprovada, em turno único, com 20 votos favoráveis, nenhum
contrário e nenhuma abstenção. Dando continuidade, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei
Complementar nº 026/11, bem como, do Parecer. Colocado em
discussão e votação, o Projeto foi aprovado, em primeiro turno, com
20 votos favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção. Após,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei nº 085/11, bem como, do Parecer. Colocado em discussão e
votação, o Projeto foi aprovado, em turno único, com 20 votos
favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Célio Wanderley informou aos
Senhores Parlamentares que o prazo para apresentação de emendas ao
Projeto da LOA e ao PPA foi prorrogado até o próximo dia 12,
ressaltando que essa é a segunda prorrogação e que não será possível
prorrogar novamente. O Senhor Deputado Erci de Moraes convidou
os Membros da Comissão Especial Externa criada através da Resolução
nº 33/11, com o objetivo de analisar a PEC nº 006/11, para uma
reunião, às quinze horas. O Senhor Deputado Rodrigo Jucá informou
que, provavelmente, no próximo dia sete, será realizada uma reunião
das Comissões em conjunto, e fez um apelo aos seus Pares para que
não sejam votadas apenas matérias de interesse de outros Poderes,
uma vez que, de acordo com o Senhor Parlamentar, existem Projetos
importantes, de autoria de alguns Deputados, aguardando Parecer.
Finalizou convidando os Membros da Comissão de Constituição, Justiça
e Redação Final para uma reunião, após o término da próxima Sessão.
O Senhor Deputado Gabriel Picanço convidou os Membros da
Comissão de Ética para uma reunião, no próximo dia sete, após o
término da Sessão. O Senhor Deputado Joaquin Ruiz convidou os
Membros da Comissão de Educação para uma reunião, no próximo dia

sete, às quinze horas, com a participação de representantes do SINTER
e da Secretaria de Educação. A Senhora Deputada Angela Águida
Portella informou aos seus Pares que a ESCOLEGIS tem coordenado
seminários de formação política, tanto na capital como no interior do
Estado, com a parceria da UNIVIRR, da Defensoria Pública, das
Prefeituras e das Câmaras Municipais, destacando que foi assinado,
também, um termo de cooperação técnica com o Tribunal Regional
Eleitoral. De acordo com a Senhora Parlamentar, o objetivo é conjugar
esforços para difundir as normas do processo eleitoral e sensibilizar a
sociedade para o exercício da cidadania. O Senhor Deputado Coronel
Chagas agradeceu aos seus Pares pela aprovação da PEC nº 03/11, de
sua autoria. O Senhor Deputado Jean Frank parabenizou a Diretoria
do DETRAN/RR pelos relevantes trabalhos realizados no Estado de
Roraima. O Senhor Deputado Soldado Sampaio solicitou à Mesa
Diretora que reitere o seu Pedido de Informação à Secretaria de
Educação a respeito do processo da compra de livros, bem como, o
Requerimento convocando o Chefe da Casa Militar para vir a esta
Casa prestar esclarecimentos sobre o uso de viatura pública em interesse
próprio. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente em
exercício declarou encerrada a Sessão, convocando outra para o dia
07, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Angela Á. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá e Sargento
Damosiel .
Aprovada em: 07/12/11

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, DESPORTOS E
SAÚDE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA

17 DE NOVEMBRO DE 2011.
Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil

e onze, às onze horas, e quarenta e quatro minutos na  Sala de Reuniões
nos autos do Plenário Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa,
sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente, a
Comissão de Educação, Cultura, Desportos e Saúde, sob a Presidência do
Senhor Deputado Joaquim Ruiz, Presidente desta Comissão. Presentes
os Senhores Deputados Ionilson Sampaio, Célio Wanderley, Remídio
Monai  e  Gabriel Picanço Membros. ABERTURA: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. A
requerimento do Senhor Deputado Ionilson Sampaio, foi dispensada a
leitura da Ata. Logo após o Senhor Presidente colocou-a em discussão e,
não havendo nenhuma retificação por parte dos membros, submeteu-a
à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros
desta Comissão. EXPEDIENTE: Prosseguindo o Senhor Presidente
informou que o objetivo da Reunião era atender solicitação do Sindicato
dos Trabalhadores em Educação de Roraima-SINTER,  em atenção ao
Ofício, nº 214, datado de 28/10/11, do Senhor Josinaldo Barbosa
Bezerra, Diretor Geral do Sindicato dos Trabalhadores em Educação,
para junto a esta Comissão, tratar das reivindicações dos trabalhadores
em Educação de Roraima. Presentes os Membros do Sindicato: Senhores
Manoel Messias Fernandes da Silva, Francisco Edízio Marculino,
Cheiliana Lima da Silva, Josa Barbosa da Silva, Rosicleide Pereira de
Araújo, Ornildo Roberto de Souza, Presidente em exercício, Riane de
Deus Lima, Michel Souza Nogueira e Dvanes Freitas Lima. Após as
apresentações dos Membros do Sindicato,  o Senhor Presidente Deputado
Joaquim Ruiz franqueou a palavra aos membros para  seus
questionamentos. Segundo o Senhor Ornildo Roberto de Souza,
Presidente em exercício, o primeiro ponto a ser discutido seria   sobre
a Lei  Orçamentária Anual (LOA), quis saber qual o  orçamento para o
Estado, previsto para 2012.  O Senhor Presidente Joaquim Ruiz, justificou
a sua ausência por motivo de saúde, ainda não procedeu análise mais
detalhada do orçamento, solicitou ao Presidente da Comissão de
Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e Controle, Deputado
Célio Wanderley  a prorrogação do prazo para emendas. Em relação ao
valor do orçamento para o exercício de 2012, o Senhor Presidente
informou não ter conhecimento. Ao mesmo assunto, o Deputado
Ionilson Sampaio acrescentou que o orçamento estima receita e fixa
despesas, não tem valor definido, é aproximado. Normalmente acresce
10% ao ano anterior. Em seguida, o Senhor Deputado Célio Wanderley
informa  a prorrogação do prazo, por mais quinze dias úteis,
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oportunizando aos Deputado apresentar suas emendas. O senhor
Presidente Deputado Joaquim Ruiz, orientou  que  fosse encaminhado
ao Diretor do SINTER cópia do Quado de Detalhamento de Despesas,
(QDD), Lei Orçamentária Anual (LOA), Plano Plurianual (PPA), para
análise e estudo do  orçamento para o posterior envio das reivindicações
para apreciação da Comissão a fim de alocar  no orçamento de 2012.
Em seguida o Senhor Ornildo Roberto de Souza, propôs  o agendamento
da audiência pública com a Secretária de Educação  para o dia primeiro
de dezembro. Mas, conforme o Senhor Presidente Deputado Joaquim
Ruiz,  a Secretária foi  convidada para  audiência pública, aguardando
apenas a sua  confirmação. O Senhor Deputado Remídio Monai, também
referiu-se à  vinda da  Secretária para exposição específica  sobre as
ações da  Secretaria de Educação. E, ainda, sobre a proposta  audiência
pública que o Sindicato está pleiteando disse que  é uma questão  complexa,
tem que ser preparada com antecedência devido à maior abrangência do
assunto a exemplo da realização do I Simpósio da Saúde e I Simpósio
Segurança no Trânsito. Situações que requer prazo maior.
Antecipadamente, informou  que  já está agendado para o próximo ano
a realização do Simpósio da Educação, com data a ser definida. O
Senhor Deputado Gabriel Picanço, declarou-se  preocupado com a
realidade da educação considerada  área de suma importância, acredita
que a realização do simpósio surtiria efeito melhor se realizado  no mês
de fevereiro, para dar oportunidade de participação aos representantes
dos Municípios, conforme  aconteceu com os outros já realizados por
esta Casa. O Senhor Presidente Deputado Joaquim Ruiz disse que  isso
não implica na realização do Simpósio uma vez que já está programado,
inclusive, com a participação efetiva do Sindicato dos Professores e
demais órgãos de interesse da área de  Educação, e os convidou para
juntos elaborarem o Simpósio. Referiu-se à preocupação dos
representantes do Sindicato para uma discussão melhor sobre os recursos
público destinados à  Educação, e sugeriu que após o debate sobre as
reivindicações, as Comissões de Orçamento e Comissão de Educação,
em conjunto, ouçam  os representantes do SINTER,  especificamente
sobre as questões  do  orçamento, inclusive, convidar outros Deputados
que queiram participar. O Senhor Dvanes Freitas lima, concordou com
a referida sugestão, entretanto  demonstrou sua preocupação com relação
à forma como  o orçamento da Educação vem  sendo votado, como está
sendo distribuído, e como estão  sendo gastos, considera importante
convidar os Secretários  da Fazenda e da Educação para, juntos com os
Deputados e o Sindicato, discutirem o orçamento visando facilitar a
apresentação das suas propostas. A Senhora Rocicleide Pereira Araújo,
complementou  as colocações  do seu antecessor, considerando  que  a
Casa está recebendo a proposta orçamentária para 2012,  acha
importante efetivar a audiência pública para que  a sociedade tenha
conhecimento das propostas,conforme   o Sindicato está buscando uma
vez que os assuntos  na área educacional são importantes e  precisam
ser discutidos e solucionados. O Senhor Ornildo Roberto de Souza,
apresentou  a outra pauta a ser discutida, porém  antes de falar  sobre o
próximo ponto,  a Garantia de Recursos para o Pagamento do Retroativo
da Progressão, o Senhor Deputado Ionilson Sampaio fez a leitura das
propostas apresentadas pelos membros do Sindicato,  e informou  que
todas  dizem respeito ao orçamento. O Senhor Presidente Deputado
Joaquim Ruiz convidou os membros do Sindicato para participarem da
audiência pública, agendada para o dia primeiro de dezembro no Plenário
deste Poder com a presença da Secretária de Educação,considera uma
boa oportunidade para apresentarem suas reivindicações. O Senhor
Deputado Ionilson Sampaio,  em questão de ordem, solicitou licença
para participar de uma audiência com o presidente do IPER, colocou-se
à disposição para qualquer questionamento.  A Senhora Riane de Deus
Lima agradeceu a atenção dos membros da Comissão e manifestou-se
satisfeita com a dinâmica positiva da reunião da qual sairia bem informada,
pois o Presidente é muito sensível à causa educacional. Após amplo
debate e ouvir todas as proposta e reivindicações dos Membros do
Sindicato, o Senhor Presidente Deputado Joaquim Ruiz deixou-os à
vontade para analisarem o orçamento, após encaminhassem suas
propostas  para análise  da Comissão, então alocá-las  para o exercício
de 2012. ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente, constatando não
haver mais nada a tratar, declarou encerrada a reunião, às treze horas e
trinta minutos. E, para constar, eu, Valnéia da Silva Gutierre, Secretária,
lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo
Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Joaquim Ruiz
Presidente da Comissão
Aprovada em 06/12/2011

ATA DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA,
CRIADA POR MEIO DA RESOLUÇÃO Nº 034/11, REALIZADA
EM 25 DE OUTUBRO DE 2011

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e
onze, às dezesseis horas, no Plenário Valerio de Magalhães, desta Casa
Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a Comissão
Especial Interna, criada nos termos da Resolução nº 034/11, destinada
para, nos termos do art. 39, §3º, da Constituição do Estado de Roraima,
para analisar e emitir Parecer ao Projetos de Lei n° 078/11, que,
Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações (PCCR)
dos Servidores Públicos do Quadro de Pessoal do Instituto de
Previdência do Estado de Roraima – IPER, e dá outras providências”;
e Projeto de Lei Complemetar n° 025/11, que, “Altera dispositivos
das Leis Complementares n° 030 de 30 de junho de 1999, n° 054 de 31
de dezembro de 2001 e n° 079 de 10 de outubro de 2004 e revoga a Lei
Complementar n° 181 de 8 de julho de 2011, sobre a Estrutura
Organizacional do Instituto de Previdência do Estado de Roraima –
IPER, e dá outras providências”. Composta pelos Senhores
Parlamentares Ângela Águida Portella, Erci de Morães,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Jean Frank, Marcelo
Cabral, Marcelo Natanael, Naldo da Loteria e Soldado Sampaio.
Abertura: Assumiu a Presidência dos trabalhos o Deputado Erci de
Morães, nos termos do Regimento Interno desta Casa Legislativa.
Havendo quorum regimental o Senhor Presidente declarou aberto os
trabalhos anunciou, conforme acordo de lideranças, os nomes dos
candidatos aos cargos de Presidente, Vice-Presidente e Relator. Iniciado
o processo de votação e feita a chamada, votaram os Deputados,
Ângela Águida Portella, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
Jean Frank, Marcelo Natanael e Soldado Sampaio. Ausente os
Senhores Deputados Marcelo Cabral e Naldo da Loteria. Encerrado
o processo de votação, o Senhor Presidente proclamou o resultado,
declarando eleitos e empossados, para Presidente: o Deputado Erci
de Moraes; para Vice-Presidente o Deputado Gabriel Picanço e
para Relator Geral Deputado Jean Frank; e Relator Adjunto Deputado
Soldado Sampaio. O Senhor Presidente em exercício, Deputado
Gabriel Picanço transferiu a direção dos trabalhos ao Presidente eleito,
o qual agradeceu a todos pela votação  e informou a Comissão que
convocará os Senhores Membros para uma próxima reunião.
Encerramento: Às dezesseis hora e trinta minutos, nada mais havendo
a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, e para constar, eu,
Solange Macedo Soares, Secretária, lavrei a presente ata que, depois
de lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada
à publicação.
Erci de Moraes
Presidente da Comissão
Aprovavada em 29/10/211

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA
CRIADA POR MEIO DA RESOLUÇÃO Nº 034/11, REALIZADA
NO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2011 – PARA  APRECIAÇÃO E
DELIBERAÇÃO DO RELATÓRIO CONCLUSIVO.

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois
mil e onze, às dezesseis horas, na Sala de Reuniões, nos autos do
Plenário Noêmia Bastos Amazonas desta Casa Legislativa, sito à
Praça do Centro Cívico, 202, Comissão Especial Interna, criada nos
termos da Resolução nº 034/11, que analisou Projeto de Lei
Complementar n° 025/11 ,  que “Altera dispositivos das Leis
Complementares n° 030 de 30, de junho de 1999, n° 054, de 31 de
dezembro de 2001 e n° 079, de 10 de outubro de 2004 e revoga a Lei
Complementar n° 181 de 8 de julho de 2011, sobre a Estrutura
Organizacional do Instituto de Previdência do Estado de Roraima –
IPER, e dá outras providências”, e ao Projeto de Lei n° 078/11, que
Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações (PCCR)
dos Servidores Públicos do Quadro de Pessoal do Instituto de
Previdência do Estado de Roraima – IPER, e dá outras providências”.
Sob a Presidência do Senhor Deputado Erci de Moraes, presentes os
Senhores Deputados,  Ângela Águida Portella, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Jean Frank e Soldado Sampaio.
Ausentes os Senhores Deputados, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael
e Naldo da Loteria. ABERTURA: Havendo quorum regimental, o
Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretaria
desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A
Requerimento do Senhor Deputado Gabriel Picanço, foi dispensada a
leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com
antecedência, a todos os membros da Comissão para conhecimento
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do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a Ata em
discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos Membros,
submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores
Membros da Comissão. EXPEDIENTE: Não houve. ORDEM DO
DIA: 1)  Projeto de Lei Complementar nº 025/11, que “Altera
dispositivos das Leis Complementares n° 030, de 30 de junho de
1999, n° 054, de 31 de dezembro de 2001 e n° 079, de 10 de outubro
de 2004, e revoga a Lei Complementar n° 181, de 8 de julho de
2011, sobre a Estrutura Organizacional do Instituto de Previdência
do Estado de Roraima – IPER, e dá outras providências”. Relator-
Adjunto, Deputado Soldado Sampaio. Parecer favorável. Não houve
discussão. Em votação, foi aprovado o parecer do Senhor Relator-
Adjunto pelos Parlamentares presentes na Comissão. 2) Projeto de
Lei nº 078/11, que “Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e
Remunerações (PCCR) dos Servidores Públicos do Quadro de Pessoal
do Instituto de Previdência do Estado de Roraima – IPER, e dá
outras providências”. Relator-Geral, Deputado Jean Frank. O Senhor
Presidente, ao solicitar do Relator a leitura do parecer, foi informado
pelo Relator que houve a necessidade de adoção de várias Emendas
ao texto original. Continuando, o Senhor Presidente solicitou ao
Relator fazer a leitura das Emendas: Modificativa n° 001/11, ao
art. 32 Após a publicação da presente Lei, o Presidente do IPER
tomará as providências legais e administrativas necessárias à
realização do Concurso Público, bem como à nomeação dos Servidores
dos Cargos Comissionados, podendo os atuais ocupantes serem
designados até 31/12/2012. Aditiva nº 001/11, Aditando na Tabela
Única, Código CNES-III, Assessor Especial e Contador. Aditiva nº
002/11, Aditando na Tabela Única, Código CDS-I, Chefe de Divisão
e Contador. Aditiva nº 003/11,  Aditando na Tabela II, Cargo de
Natureza Especial Superior, Código/Padrão-CNES-II; Curso
Bacharelado em Administração ou Direito, ou Tecnólogo em Gestão
Pública e Contador. Aditiva nº 004/11, Aditando na Tabela II,
Cargo de Natureza Especial Superior, Padrão/REF- CNES-III; Curso
Especifico, Bacharelado em Administração ou Direito, ou Tecnólogo
em Gestão Pública e Contador .  Aditiva nº 005/11,  Aditando
Parágrafo Único ao art 32. Após a aprovação e publicação da
presente Lei o Diretor Presidente do IPER tomará as providências
legais e administrativas para a realização de Concurso Público no
prazo de até 120 (cento e vinte) dias. Após a leitura das Emendas
foram submetidas à discussão. Não havendo discussão, foram
colocadas em votação, sendo aprovadas. Em seguida, o Senhor Relator
proferiu a leitura do parecer com as Emendas, que foi aprovado
pelos Membros presentes na Comissão. Encerramento: Às dezesseis
horas, e quarenta minutos, nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a reunião e, para constar, eu, Solange Macedo
Soares, Secretária, lavrei a presente ata que, depois de lida e assinada
pelo Senhor Presidente será encaminhada à publicação.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão

REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO
REALIZADA NO DIA 30 DE NOVEMBRO DE 2011.

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e
onze, às dez horas e quarenta minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico,  202,  reuniram-se,  extraordinar iamente  as
Comissões em Conjunto, conforme preceituam os artigos 50 e 56
do Regimento Interno desta Casa de Leis. Assumiu a Presidência
da Comissão o Senhor Deputado Rodrigo Jucá, Presidente da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Abertura: O
Senhor Presidente solicitou à Secretária desta Comissão proceder
à verificação de quorum, constatada a presença de 19 Deputados,
portanto, número regimental suficiente para declarar a abertura
dos trabalhos. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou à
Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. Conforme Requerimento verbal do Senhor Deputado
Chicão da Silveira,  foi dispensada a leitura, cujo teor já era do
conhecimento dos Senhores Deputados devido à distribuição de
cópias, com antecedência, a todos os Membros da Comissão.
Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à discussão e,
como não houve nenhuma retificação por parte dos Membros,
foi submetida à votação, sendo aprovada pelos Membros presentes

na Comissão. Expediente: O Senhor Presidente constatou em
pauta as seguintes Proposições: Projeto de Lei n° 073/11,  de
autoria do Tribunal de Contas, que, “Dispõe sobre a revisão geral
anual dos vencimentos e proventos dos servidores do Tribunal de
Contas do Estado de Roraima”; Projeto de Lei n° 083/11, de
autoria do Poder Executivo, que, “Dispõe sobre os componentes
do Sistema  Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional e sobre
o Plano Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional para a
realização do direito humano a alimentação adequada no Estado
de Roraima”; Projeto de Lei n° 084/11, de autoria do Poder
Executivo, que, “Altera dispositivos da Lei nº 392, de 14 de
agosto de 2003, e dá outras providências”;  Projeto de Lei n°
085/11, de autoria da Defensoria Pública, que, Dispõe sobre a
reorganização do Quadro de Pessoal e o Plano de Carreira e de
Cargos e Salários dos Servidores da Defensoria Pública do Estado
de Roraima,  e  dá  outras  providências”;  e  Projeto de Lei
Complementar nº 026/11, de autoria da Defensoria Pública,
que, “ Alterar e acresce dispositivos à Lei Complementar nº 164,
que reorganiza a Defensoria Pública do Estado de Roraima e
estabelece competência e estrutura dos seus órgãos, a organização
e estatuto da respectiva carreira”. O Senhor Presidente, no uso de
suas atribuições legais, designou os Senhores Relatores, Deputados:
Joaquim Ruiz,  para relatar o Projeto de Lei nº 073/11; Aurelina
Medeiros para relatar o Projeto de Lei n.º 083/11; e Remídio
Monai  para  re la tar  o  Proje to  de  Lei  n . º  084/11.  Após as
designações, o Senhor Presidente suspendeu a reunião pelo tempo
necessário para que os Senhores Relatores emitissem os Pareceres.
Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente,  reabertos os
trabalhos, constatou na Ordem do Dia as Proposições analisadas
pelos  Relatores ,  aos  quais  sol ic i tou procederem às  le i turas
individuais dos pareceres às Proposições: 01) Projeto de Lei nº
073/11. Relator, Deputado Joaquim Ruiz. Parecer favorável. Não
houve discussão, Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator
foi aprovado pela maioria dos Membros presentes na Comissão.
02)  Projeto de Lei nº 083/11,  Relatora ,  Deputada Aurelina
Medeiros. Parecer favorável. Não houve discussão, Submetido à
votação, o parecer da Senhora Relator foi aprovado pela maioria
dos Membros presentes na Comissão. 03) Projeto de Lei nº
084/11, Relator,  Deputado Remídio Monai. Parecer favorável.
Não houve discussão, Submetido à votação, o parecer do Senhor
Relator foi aprovado pela maioria dos Membros presentes na
Comissão. Quanto às Proposições: Projeto de Lei n.º 085/11 e
Projeto  de Lei  Complementar  nº  026/11,  no momento da
discussão,  os Senhores Parlamentares Jânio Xingú,  Soldado
Sampaio e Aurelina Medeiros, em questão de ordem solicitaram
vistas em conjunto, concedido pela Comissão, dentro do prazo
regimental.  Encerramento:  O Senhor Presidente, encerrou a
reunião às onze horas e quinze minutos. E, para constar, eu,
Gizelda pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que,
após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e
encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 06/12/11

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL INTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA
RESOLUÇÃO Nº 033/11.

TERMO DE REUNIÃO Nº 001/11
06 DE DEZEMBRO DE 2011

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze,
deixou de se reunir esta Comissão, por falta de quórum regimental,
convocada em Plenário, para analisar a Proposta de Emenda à
Constituição nº 006/11, de autoria Governamental, que, “Altera os
dispositivos dos arts 32, I; 33, II e XI; 40, Parágrafo único, II; 41-A,
§ 1º, I; 47-A; 62, XVI; 77, X, “a” e “m” da Constituição do Estado de
Roraima e insere os arts. 47-B; 47-C; 47-D; 47-E, e dá outras
providências”.

Assinaram a folha de presença os Senhores Deputados Erci de
Moraes, Presidente e Marcelo Natanael, Relator. E para constar, eu,
Francisco Alves Gomes, secretário, lavrei o presente Termo, que será
assinado pelo Senhor Presidente e encaminhado à publicação.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão


